



Rotary Connects The World

半田南ロータリークラブ

●創立: 1980.2.12 ●認証: 1980.2.25

■会長/近藤 敏通 ■幹事/河合 英樹 ■例会/毎週火曜日 半田商工会議所
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

2019-2020

- 司 会 S.A.A 岩部 雅人君
- ソングリーダー 岩部 雅人君
- 国 歌 「君が代」
- ロータリーソング 「奉仕の理想」
- ピアノ 中田 美由紀さん
- ゲスト

- ・半田災害支援ボランティアコーディネーターの会
会長 柳原かおるさん
副会長 加藤 幸弘さん



(当時)日本福祉大学
経済学部 教授
森 靖雄さん



(当時)半田南RC
社会奉仕委員長
柳原 安宏さん

- ・米山奨学生 ダブラトブ ハサン君
●ビジター 鳴津 孝久君 (刈谷RC)

会長挨拶

会長 近藤 敏通君
挨拶文はホームページの会報で閲覧できます。

●出席委員会

第1884回例会 11月5日(火) 天気(晴)
本日の例会は27名の出席にて、出席率は81.18%です。
なお、前々回は全員出席のため100%です。

●Smiling Box
嶋津 孝久君 本日はお世話になります。刈谷RCの嶋津です。初めての訪問ですが、よろしくお願いします。

都築 延男君 女房もついに大台に乗ったようです。夫婦共に健康に気を付けて生きていきたいと思います。

永田 明世君 誕生日祝ありがとうございます。何才かは言わずにおきましょう。ゴルフはレギュラーティより打つことに決めています。よろしく!!

近藤 敏通君 ラグビーワールドカップ、盛大に行われました。皆様の御声援のたまものと感謝しております。

間瀬 正君 我家の山ノ神の誕生日祝ありがとうございます。

石川 勝彦君 秋の叙勲で知人の元愛知県議会議長、小林功君、元副議長の奥村悠二君が共に旭日中綬賞を受章されました。二人ともロータリアンです。おめでとう。

鈴木 宏司君 半田災害ボランティアコーディネーターの会の皆様、本日はお越しいただきあり

山本 慎治君

岩部 雅人君

手島 嘉宏君

川澄 哲裕君

がどうございます。VCの会が始まった頃からの話を特に若いメンバーにわかる様に教えて下さい。

今年度、エストニア・タリンで開催されます青年会議所世界会議参加のため、昨日出国しました。11月8日に帰国します。上記の理由にて、本日の例会を欠席します。また、本日、誕生日のお祝いを頂き有難うございました。67歳になりました。感謝!!

結婚記念と誕生日のお祝いを頂きありがとうございます。53歳になります。53、ゴミ扱いされないよう気をつけていきます。

私と家内の誕生日祝い、ありがとうございます。私も今年で57才になりました。家内の年は忘れました。毎日、体力の衰えを感じていますが、頑張っていきたいと思います。早退します。

今月は、会員増強活動月間です。会員全員が何の為の会員増強なのか、目的を今一度話し合いをして、結果として目標を達成しましょう。

合計11名 27,000円

今月の祝賀

●11月の誕生日祝

手島 嘉宏君	柳原顕太郎君
永田 明世君	岩部 雅人君

●奥様誕生日祝

手島 嘉宏君	奥様 路 恵様
間瀬 正君	奥様 なおみ様
都築 延男君	奥様 秋 枝様

●結婚記念日

岩部 雅人君

卓 話

卓 話 半田災害支援ボランティアコーディネーターの会
演 題 「半田における災害時のボランティアコーディネーターの養成活動」



会長 柳原かおるさん



副会長 加藤 幸弘さん

次回の例会

第1886回例会 地区財団委員会卓話
11月19日(火) 於:半田商工会議所

第14回 会長挨拶

2019/11/5

半田南ロータリークラブ会長 近藤敏通

『まつりのあと』

- 40周年記念事業として半田南RCは、半田市内の子ども食堂を運営している6団体に10万円の寄付金とエプロンを贈呈することになりました。実際にエプロンができあがりましたので、10月30日水曜日に神戸公民館にて岡戸委員長をはじめ鈴木さん、川澄さん、松林さんと私の計5人で贈呈式を行いました。6団体の方からは謝辞を頂きました。
- とうとうラグビーワールドカップが終わってしまいました。南アフリカは本当に強かったです。イングランドは早々にプロップの負傷退場が原因となりスクラムが崩壊してしまったのが氣の毒だった。スクラムで負けると勝負はついてしまう。そのキーマンはフォワード第1列だ。背番号は1、2、3番をつけています。日本では稻垣、堀江、具がそのポジションにいます。彼らは80分間スクラム、モール、ラックで押し続ける役割です。一試合でボールを触ることはまれで、一生のうちでも数えるほどしかボールにさわることができないポジションです。華やかな松島、福岡のトライの陰には彼ら縁の下の力持ちの存在があります。
- ラグビーワールドカップは大成功したようです。チケット184万枚(99.3%)売れ、ファンゾーンへの総入場者数は114万人。WRのビル・ボーモント会長は「最も偉大なW杯」と称賛してくれました。半田南ロータリークラブの皆様、ご支援ありがとうございました。
- しかしこのまつりの宴の中で、政治家の失言が相次ぎ、大臣二人が辞任し、首里城が燃え、緒方貞子さんが亡くなり、八千草薫さんも亡くなりました。まつりの後のきみしさに負けず、現実に戻り、気を引き締めていかなければなりません。
- そうは言っても20年以内にラグビーを再招致する案が出ております。20年後私は85歳。もう少し早くしてくれないと応援できません。実現のためには皆様の気持ちを一つにする必要があります。